

Gott und seinen seligmachenden Anstalten durch Jesum Christum.

Der Tartar wurde ein guter, eifriger Christ, und erfuhr es täglich immer mehr, wie nahe der Herr allen ist, die im Namen seines göttlichen Sohnes zu ihm rufen.

Alle, die zu Dir gekommen,
Hast Du, Jesu! aufgenommen;
Keinen, der Dich angefleht,
Keinen hast Du je verschmäht;
Alle, die zu Dir gebetet,
Hat Dein starker Arm gerettet,
Welche Not, Allmächtiger!
Welche Last ist Dir zu schwer?
Kraft und Weisheit fehlt Dir nie;
Helfen kannst Du ohne Müh'!

5. Der Steinbrecher und seine Brüder.

 Ein Steinbrecher zu Treis in Rheinpreußen hatte im Jahre 1824 das Unglück, daß eine Erdschichte, als er einen Stein untergrub, über ihn sich loslöste und ihn bis an den Hals verschüttete. Viele Leute sahen ihn verunglücken; allein niemand getraute sich, seine Rettung zu versuchen; denn ein überhängender Fels drohte herabzustürzen, und jenen,